
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 154 / 2023
  

REQUER-SE à Mesa, com observância nas disposições regimentais, o envio de Expediente ao
Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Obras, Transportes e Serviços
Públicos, Ivanor Zorzo, solicitando informações sobre a não conclusão da Ciclovia na Avenida Goiás.
Gostaria de entender se houve entraves burocráticos, limitações orçamentárias ou outros obstáculos
que tenham impedido o avanço das obras. Adicionalmente, gostaria de saber se há um cronograma
estimado para a retomada e conclusão do projeto, de modo a proporcionar maior clareza aos
munícipes.

 

JUSTIFICATIVA

Até a presente data, constatei que a referida ciclovia ainda não foi concluída, o que tem suscitado
questionamentos e incertezas entre os moradores da nossa cidade.
A ciclovia na Avenida Goiás é uma iniciativa importante para promover a mobilidade sustentável, a
segurança dos ciclistas e o bem-estar de todos os munícipes. Entretanto, a demora na sua conclusão
tem gerado inconvenientes, além de criar um ambiente propício para acidentes e desordem no tráfego
local.

Sala das Sessões, 11 de Agosto de 2023

M. C
Vereador(a) - PSD
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